

beasiswa lain, baik dari institusi maupun perusahaan. Sehingga pembentukan *image* PT. Djarum dimata *Stakeholder* kalangan akademik dapat terlaksana dengan baik. Menjadi sebuah asumsi yang menarik bagi peneliti, bahwa terdapat sebuah strategi PT. Djarum dalam mengemas CSR Djarum Beasiswa plus. Sehingga mampu membentuk *brand positioning* dimata *public* khususnya dimata mahasiswa diseluruh Indonesia yang telah tergabung di program tersebut. Konsep berbeda dari strategi implementasi CSR Djarum Beasiswa plus ini juga terlihat dari sasaran utamanya yakni mahasiswa S1 berprestasi yang memiliki keunggulan diberbagai bidang yang berbeda.

Beasiswa ini hanya diberikan selama 1 tahun, sehingga setiap periode mahasiswa yang berprestasi yang terpilih dapat merasakan beasiswa ini. Dari sinilah terindikasi sebuah maksud terselip, karena PT. Djarum membidik setiap generasi muda berprestasi setiap tahunnya. Agar terbentuk calon generasi penerus Bangsa atau calon pemimpin bangsa yang berprestasi dan Pro dengan PT. Djarum. Karena pada kegiatan "*Nation building*" yang digalang Djarum Beasiswa Plus terhadap pengenalan jalanya proses produksi rokok djarum yang ada dikudus. Industri pengolahan rokok disana masih dikerjakan secara manual, tanpa menggunakan mesin. Jadi mampu memperkerjakan masyarakat didaerah kudus. Berbeda dengan perusahaan rokok lainnya yang menggunakan mesin, sehingga kurang memanfaatkan Sumber Daya Manusia.

Dalam semua kegiatannya, djarum juga berusaha lebih mendekatkan diri dengan para individu yang menjadi peserta. Sebagai contoh, dalam Program Djarum Bakti Pendidikan, para peserta diajak untuk mengunjungi berbagai tempat

budayanya demi terwujudnya kualitas hidup Indonesia di masa depan yang lebih baik dan bermartabat.

Kegiatan CSR dalam *Djarum Foundation* ini diklasifikasikan ke dalam beberapa jenis yakni: Bakti olah raga, Bakti lingkungan, Bakti pendidikan, bakti budaya dan Peduli bencana alam. Semuanya dilakukan demi kesejahteraan masyarakat dan demi dampak jangka panjang yaitu terbentuknya citra positif perusahaan di mata masyarakat.

Salah satu bentuk CSR yang menjadi objek dalam penelitian ini yakni program Djarum Beasiswa Plus. Program ini merupakan salah satu rogram peningkatan kesejahteraan mahasiswa agar lebih berprestasi dan mandiri sebagai komitmen perusahaan melalui praktik bisnis yang baik dan mengkrotribusikan sebagian sumber daya perusahaan, berdasarkan prinsip ekonomi yakni dengan memberikan sejumlah dana yang telah diperhitungkan dengan cermat dan prinsip social. Selain itu juga memberi berbagai pelatihan *softskill* agar siap bila nantinya diterjunkan didunia masyarakat.

Sehingga dengan adanya CSR Djarum Beasiswa plus ini diharapkan masyarakat dan bangsa mampu mewujudkan masa depan yang lebih baik. Lebih dari itu, pendidikan merupakan investasi jangka panjang yang akan menyangga eksistensi sebuah bangsa.

2. **BRAND IMAGE**

Brand Image berasal dari kata *brand* yakni merek, sedangkan *image* berasal dari istilah bahasa inggris yang artinya citra, jadi citra adalah Menurut Bill Canton dalam Sukatendel adalah: “kesan, perasaan, gambaran dari publik

